

Du neuf à la Cordelle...

Pour mener à bien un projet renouvelé à la Cordelle
(Ecologie intégrale et spiritualité),
des travaux sont prévus dans les mois à venir :
rénovations énergétiques, adaptation des lieux existants,
une nouvelle construction...

Pour prendre connaissance de ce projet,
Vous, aux habitants et amis du vézélien,
êtes invités à venir échanger avec nous.

Lors des **Portes ouvertes**
du samedi 30 avril et du samedi 28 mai

Présentation du projet à 14h30, 16h et 17h30

fr. Eric, Florent, Patrice et les amis de la Cordelle

